



(PHOTOS: SIP)

## Le Luxembourg en prospection économique au Canada

Le ministre Etienne Schneider a débuté hier, au Canada, une mission à caractère économique présidée par le Grand-Duc héritier. Cette mission a débuté à Montréal où le prince Guillaume et le ministre ont rencontré le Premier ministre du Québec, Jean Charest. Etienne Schneider a aussi tenu discours au sujet de «l'innovation, clé de l'avenir économique européen» devant les membres du Conseil des relations internationales de Montréal (CORIM). La délégation offi-

cielle a aussi visité le «Quartier parc extension», une des activités du domaine de l'économie solidaire au Canada. Par ailleurs, le ministère de l'Economie a organisé un workshop dédié aux sciences de la vie, intitulé «Luxembourg, de nouvelles approches pour le développement de médicaments». Enfin, pour clôturer cette première journée, Etienne Schneider a encore eu une entrevue avec le ministre fédéral du Commerce international, Ed Fast. //

